

小学部だより

2019/9/25

10号

体育祭特集

9月14日(土)お天気にも恵まれ青空のもと、体育祭がおこなわれました。小学部はダンス「ドラえもん」、百周年おめでとうの「かけ声」をしました。練習では上手くいかない時もありましたが、一生懸命練習して素晴らしい演技をすることができました。その他にも台風の目やデカパンリレーなど楽しい競技がたくさんありました。

子どもたちと体育祭の思い出などを振り返ったので、今回はそちらをお伝えしたいと思います。

子どもたちの感想

僕はダンスが苦手だったけど、一生懸命練習しました。リズムがとれなかったり、旗の振り方を変えるところが難しかったけど、本番では上手におどることができました。とてもうれしかったです。

毎日頑張って練習したダンスが成功してよかったです。「デカパンリレー」は思い切り走りました。家族のみんなが来てくれて、いっしょに大玉ころがしやパン食い競争ができてとてもうれしかったです。

ダンスでは、笛の合図に合わせて旗を間違えずに動かすことができました。台詞も大きな声で言えました。上手にできて良かったです。大玉ころがしもボールが速く動いて楽しかったです。

ダンスでは、夏休み練習してきた成果を出すことができました。練習と比べて、本番の方が上手にできました。ダンスが終わって退場曲が流れた時は、みんなが大きな拍手をしてくれてうれしかったです。

体育祭で一番楽しかったのは、大玉ころがしと借物競走です。大玉ころがしは大玉をころがしながら走るのが楽しかったです。借物競走は100周年にちなんだお題がたくさんあって先生の解説を聞いているだけで面白かったです。

私は「デカパンリレー」が一番楽しかったです。スタートのところで、速くダッシュできたところがうれしかったです。もう一つは「台風の目」です。曲線で旗をまわるところがおもしろかったです。

一番楽しかったのは「円周走」でした。ロープをピンと張って走っていると、とても気持ち良かったです。もう一つは午後の綱引きが楽しかったです。応援の声がたくさん聞こえてきてうれしくて、力がいっぱいでした。

一番楽しかったのは午後のダンスです。台詞は緊張したけど、上手に言えてうれしかったです。もう一つ楽しかったのは「円周走」です。左手でロープを持って、ピンとはって走ることができました。

「台風の目」や「綱引き」はニコニコ笑顔で楽しんでがんばれました。音響走も最後まで一人で走れて良かったです。「大玉ころがし」や「パン食い競争」はお母さんや弟、妹と一緒にできて楽しかったです。

